



Spaß und Stimmung wie beim Holunderblütenfest (Foto) soll auch zum Bördehoffest am Platz unter der Bismarckeiche regieren. Dann heißt es: „Die Börde sucht den Superstar“. Foto: Maik Schulz

Bewerber für Show-Spektakel gesucht

## „Die Börde sucht den Superstar“

Von Maik Schulz

**Niederndodeleben.** Einen Riesenspaß haben sich die Organisatoren als Höhepunkt für das fünfte Bördehoffest am Sonnabend, dem 8. September, ausgedacht. Dann soll in der Arena unter der Bismarckeiche die Show „Die Börde sucht den Superstar“ Premiere feiern.

„Wir suchen künstlerisch talentierte Sänger und Schauspieler, die sich mit lustigen und kreativen Auftritten einer Jury stellen. Als Gage spendiert das Holunderkontor ab 18 Uhr kostenlos Holunderwein. Phantasievolle Kostüme und Spaß erhöhen natürlich die Auftrittschancen“, teilte Ursula E. Duchrow vom veran-

staltenden Heimat- und Kulturverein mit. Die Show am 8. September soll um 19 Uhr beginnen. Anmeldungen sind ab sofort bei Ursula E. Duchrow (03 92 04/6 62 58) und Christel Westerholz (03 92 04/6 25 76) möglich. Der Organisationskreis trifft sich am Donnerstag, dem 12. Juli, ab 19 Uhr in „Christels Partyservice“.